



Bola cantada, no habrá desafuero a Temoc



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El líder de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** adelantó que será el Pleno este martes el que decida si se retoma el caso de desafuero del ex gobernador y hoy legislador de Morena, Cuauhtémoc Blanco.

Le corresponderá al presidente de la Cámara de Diputados, el morenista, **Sergio Gutiérrez** llamar a la votación de los integrantes de la Cámara baja para saber si se rechaza o se confirma el dictamen de improcedente el desafuero.

La semana pasada, el presidente de esa Sección Instructora, Hugo Eric Flores dictaminó que no había elementos para procesar el desafuero al diputado federal por Morena, Cuauhtémoc Blanco, porque las investigaciones fueron de inconsistencias.



Bueno, ayer los panistas en voz de su coordinador y vicecoordinadora, Elías Lixa y Nohemí Luna adelantaron que votaran en contra y presentarán una moción suspensiva para que ni siquiera se presente ante el Pleno ese dictamen y se regrese en automático a esa Sección para que se retome.

Que se retome en la Sección y se haga de la forma adecuada como marca la ley para ese proceso, pues de entrada se requieren los 60 días para presentar pruebas de ambos lados y se pueda, entonces sí, dictaminarlo, señalaron.

Sin embargo, puede apostar que aun cuando la votación rechace a la Sección Instructora ese dictamen de improcedente, para no desaforar a Cuauhtémoc Blanco, y obligue a llevar, de nueva cuenta el proceso en tiempo y forma, se ve difícil que pueda tener éxito.

Es decir, el mensaje del diputado presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores que envió la semana pasada de inconsistencias de las indagatorias, por parte de la Fiscalía de Morelos, es una clara advertencia que no pasara el desafuero.

Cuauhtémoc Blanco es, literalmente blanco de ataques de la gobernadora de Morelos, Margarita González. Es un pleito interno de partido que, por su naturaleza, tanto unos como otros quieren avanzar en los terrenos del poder.

Si bien hay diputadas de Morena y sus aliados del Verde y PT que están a favor de desaforar al ex gobernador de Morelos, también es cierto que la línea la marcará, sin duda el líder de San Lázaro, Ricardo Monreal.

Ellos, los morenos son la mayoría, en consecuencia, aun cuando una parte de su bancada, sobre todo mujeres y uno que otro hombre estén a favor por desaforar a Cuauhtémoc, y tengan apoyo del resto de la oposición, la decisión es de los cuatro integrantes de la Sección Instructora: dos son de Morena uno más del Verde y uno más del PAN.

Si el diputado del Verde, Raúl Bolaños cacho votara, igual que el panista, en este caso Germán Martínez por el desafuero, los dos de Morena, Hugo Eric, presidente y Adriana Belinda Quiroz llevan la consigna de rechazarlo. En consecuencia, habrá un empate, y entonces el proceso se tendría que ir a la congeladora como muchos otros casos. Difícilmente se podría destrabar si no hay un acuerdo político, y ese lo decidirían con sus aliados del Partido Verde de Manuel Velazco.



Monreal no perderá ningún diputado, aunque sus adversarios de bancada le apuesten lo contrario, la línea es, simplemente que ningún desafuero pasará porque el horno no está para bollos. Estados Unidos es la prioridad.

NOROÑA DE PRIMERA Y LA CAMPAÑA DE ANDREA

No pierda de vista que hoy en el Senado, su presidente, Gerardo Fernández Noroña sin duda llegará muy envalentonado por dos razones, primero remachar que no existen los campos de exterminio en Jalisco, un discurso que ya se sabía, y dos, responder a los opositores sobre su viaje en primera clase a Europa. Tal vez pagó el ascenso con puntos de su flamante y poderosa tarjeta de American Express, pero una total incongruencia al discurso de austeridad y primero los pobres.

A ver que le dice su coordinador, Adán Augusto que no anda nada contento por la campaña que acusa, le están haciendo a su senadora consentida, Andrea Chávez, cuyo objetivo es hacerla, a como dé lugar, gobernadora en el 2027 de su estado natal Chihuahua que está en manos de la panista, Maru Campos.

TULUM DE LUTO POR LA DELINCUENCIA

El viernes por la noche, un grupo de sicarios le arrebataron la vida al director de Seguridad Pública de Tulum, en Quintana Roo, José Roberto Rodríguez cuando llegaba a su casa con sus dos escoltas.

La gobernadora, Mara Lezama condenó los hechos y advirtió que no quedará impune, se perseguirá hasta castigar a los responsables.

Tulum es un destino de moda, forma parte de los destinos Cancún y Playa del Carmen, considerados los más importantes del país en la captación de divisas por la gran aceptación de visitantes extranjeros.

No es un hecho aislado, hay múltiples quejas de comerciantes y del empresariado que han denunciado la presencia del crimen organizado que presionan con extorsiones del pago de derecho de piso. En Cancún hay un registro que al menos 500 negocios cerraron en los pasados dos años, por las presiones de esas extorsiones.

A penas el pasado jueves, Mara Lezama, se quejaba de una campaña sucia en su contra, en un mensaje en las redes sobre los señalamientos a Morena de narco-gobiernos, dijo que ella no es una narco-gobernadora y que no tiene ningún nexo con el narco. “Soy una



mujer con valores y una familia. Que no se vale que con la mano en la cintura escriban una nota, la paguen y se difunda en una guerra sucia”.

Tulum está de luto y ahora vamos a ver si no afecta en el plano internacional, sobre todo a los estadounidenses que puedan recibir una alerta de su país para evitar visitar este destino junto con Playa del Carmen por la inseguridad que se vive.

<https://indicepolitico.com/bola-cantada-no-habra-desafuero-a-temoc/>